Noël célébré à l'école Saint-Joseph



Le marché de Noël était l'une des animations des festivités de Noël de l'école Saint-Joseph.

(Photo école Saint-Joseph)

L'ensemble de la communauté éducative de l'école Saint-Joseph a fêté Noël dernièrement. Dans la matinée, les enfants se sont déplacés à l'église en célébrant les fêtes de Noël par des récits et chants avant d'offrir des jeux au Secours catholique.

Un marché de Noël a eu lieu dans la soirée avec différents objets, dont certains ont été fabriqués par les enfants de l'école, aidés par des parents volontaires lors d'ateliers bricolage, ou chez eux. La soirée s'est clôturée par un spectacle,

offert par les enfants et composé de plusieurs chansons destinées à leur famille venues chaleureusement les applaudir. Le père Noël a apporté des cadeaux aux trois classes de l'école, et la soirée s'est terminée avec une soupe chaude et des quiches faites maison, offertes par les membres de l'association des parents d'élèves. Des portes ouvertes de l'école Saint-Joseph auront lieu le vendredi 7 février 2020 à partir de 16 h 30.

Contact: 05.49.63.40.40.